



INFORMACIÓN QUE VALE

Dinero, Negocios y Finanzas



Rumbo económico debe mantenerse sin cambios

6 / AGO 2017

Por: Miguel Ramírez

El sector privado afirmó que la conducción de las finanzas públicas genera confianza y desaparece el fantasma de cambiar la calificación crediticia al país, por lo que se debe mantener el rumbo actual en el manejo de la economía mexicana.

El **Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP)** señaló que el ajuste al alza de los pronósticos de crecimiento de la economía mexicana se suma a los mejores resultados de las finanzas públicas.

Especificó que ambos factores fueron “determinantes para que en las últimas semanas las calificadoras **Standard & Poor’s** y **Fitch Ratings** revisaran positivamente la perspectiva de la deuda soberana de México de negativa a estable, con lo que prácticamente se desvanece el nerviosismo de una baja en la calificación”.

El reporte de la Secretaría de Hacienda muestra que en la primera mitad del presente año las finanzas públicas continúan mejorando, en línea con el objetivo de lograr un superávit primario al final del presente ejercicio fiscal.

Las cifras señalan que hay una disminución en materia de **gasto**, que en el primer semestre resultó **2.7 por ciento inferior** en términos reales respecto al mismo periodo del año pasado y 33 mil 246.3 millones de pesos menor a lo que se había programado para ese lapso.

Asimismo apuntó que tal parece que la confianza en el desempeño de la actividad económica del país genera aspectos que superan la incertidumbre de los posibles efectos de la renegociación del **TLCAN**, “lo que refleja la confianza que existe en el equipo integrado por el sector público y privado para lograr acuerdos favorables para México”.

El CEESP aseveró que en este proceso de consolidación de las finanzas públicas, cualquier propuesta que implique una disminución en los ingresos, especialmente de las fuentes recurrentes, como son los recursos tributarios, en particular el Impuesto Sobre la Renta (ISR), podría revertir la favorable tendencia a la baja que ha comenzado a mostrar la deuda total del sector público.

“En este momento sería un error e incluso una irresponsabilidad considerar una disminución de los ingresos del sector público. Se debe tener en cuenta que en buena medida estos han aumentado en los años recientes gracias al remanente de operación del Banco de México”, consideró el CEESP.